



**10 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2160U**

**3 500 000 €**

**Gordes**

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Gordes. Dans une copropriété sécurisée de prestige, villa récemment entièrement rénovée d'environ 300 m<sup>2</sup> de surface habitable au cœur d'un jardin arboré d'essences méditerranéennes de 2 500 m<sup>2</sup>. La demeure dessert en RDC un vaste hall d'entrée ouvert sur un magnifique espace de vie de 100 m<sup>2</sup> avec de belles hauteurs sous plafond et une baie à galandage de 9m qui offre une vue panoramique exceptionnelle sur le Luberon et la chaîne des Alpilles. Salle à manger, vaste salon avec cheminée, cuisine américaine entièrement équipée avec électroménager haut de gamme (V-ZUG, Miele) , terrasse. Cellier, ...

Gordes. In a prestigious, secure condominium, recently completely renovated villa with approx. 300 m<sup>2</sup> of living space, set in a 2,500 m<sup>2</sup> garden planted with Mediterranean trees. The ground floor features a vast entrance hall opening onto a magnificent 100 m<sup>2</sup> living space with high ceilings and a 9 m bay window offering exceptional panoramic views of the Luberon and Alpilles mountains. Dining room, vast living room with fireplace, fully-equipped open-plan kitchen with top-of-the-range appliances (V-ZUG, Miele), terrace. Storeroom, laundry room. The night space offers 2 suites with en-suite ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

